

Más de 500 estudiantes locales participaron de feria vocacional

Conocieron diferentes tipos de carreras y consultaron sobre las formas de financiamiento de estas.

Germán Pozo-Sanhueza
 german.pozo@estrellaiquique.cl

Diversas casas de estudio de la región e instituciones de las Fuerzas Armadas participaron de una multitudinaria feria vocacional que se realizó en dependencias del Liceo Técnico Profesional Luis Cruz Martínez de Iquique.

Instancia que, según sus organizadores congregó a más de 500 estudiantes, quienes conocieron la oferta que ofrece la región en materia formativa, para tomar una decisión informada sobre el camino que quieren emprender a futuro.

“Tiene por objetivo orientar a los estudiantes, tanto de segundo medio, que están próximos a decidir si en tercero optan por una carrera técnica en nuestro establecimiento, como de cuarto, quienes están ad portas de egresar y, con ello, decidir si dan continuidad a sus estudios en alguna universidad o centro de formación técnica. Como cada año, hemos invitado a diversas institu-

ciones educativas y de las Fuerzas Armadas para que expongan al alumnado. Instancia que también sirve para mostrar lo que ofrecemos como liceo a los estudiantes de la región. Tenemos 6 especialidades: mecánica industrial, metalurgia, geología, electrónica, telecomunicaciones y enfermería”, comentó Jorge Díaz, jefe de la Unidad Técnica Pedagógica (UTP) del Luis Cruz Martínez.

Felipe Cortés, estudiante del 4° Medio C del liceo, forma parte de la especialidad Electrónica y sueña con seguir su pasión en la universidad: “Me gustaría dar continuidad a mi título técnico, estudiando ingeniería civil electrónica en alguna universidad de la zona. Es una carrera que requiere una actualización constante de conocimientos. Sin duda que esta carrera es muy enriquecedora, realizamos desde circuitos eléctricos hasta robots programados con distintos implementos como las mini computadoras Arduino, que pueden ser controladas a distancia.



ALGUNOS ALUMNOS SUEÑAN CON TRABAJAR EN EL MUNDO MINERO.

Una especialidad muy contingente a los tiempos que vivimos”.

Por su parte José Valles del 4° Medio B de Metalurgia valoró la instancia para orientarse en un año tan decisivo como el que cursa actualmente: “Mi deseo es trabajar en la

gran minería (...) En materia formativa he aprendido, en mi paso por la especialidad, procesos fundamentales como la separación y extracción de minerales en nuestros laboratorios”.

En el stand de la especialidad de Geología, Belén

Ramos de cuarto año medio, junto con explicar el funcionamiento de equipos de observación de minerales, comentó que su parte favorita de la carrera son los análisis cartográficos: “Lo más fascinante han sido los mapas, que durante una exploración

geológica, permiten caracterizar la zona analizada, donde se utiliza bastante matemática. Acá en geología junto a los cálculos, vemos harta química. Si bien no me gustaría dedicarme 100% a esto, quiero seguir estudiando algo del ámbito científico como Biología Marina”.

CONSULTAS

Jaime Silva, coordinador de Admisión del Centro de Formación Técnica (CFT) Estatal Tarapacá de Alto Hospicio, indicó que durante la feria vocacional las consultas sobre financiamiento fueron las más frecuentes.

“Les preocupa si pueden optar a beneficios como la gratuidad o alguna beca arancelaria o que vaya en directo beneficio al bolsillo del estudiante, como la Beca Indigna o Presidente de la República. Sabemos que hay varios estudiantes del liceo que viven en Alto Hospicio. Esperamos que con esta feria puedan tener una decisión más informada de lo que planean a hacer a futuro y cómo financiarlo”, acotó.